

教育目標【自ら学び 生かす 心豊かな生徒の育成】

幸福度ナンバーワンの学校をめざそう！

厚保中学校だより

令和2年
3月号

「文、行、忠、信」を貫く

校長 松本 恵理子

3学期は、各学年のまとめの時期。これまでの自分を振り返って、これからの自分について考える時期でもあります。本校でも「志（こころざし）教育」として、立志式・勝ち栗贈呈式、ジオ講座などをひとつの足がかりに、将来の自分を思い描きそれに向かって努力することの大切さを学んでいます。

「四を以って教う。文、行、忠、信。」

古代中国の思想家、孔子の言葉です。「文」とは、知識・教養を身に付けることつまり、学ぶこと。「行」は、行動する、実行すること。「忠」は、人のために役立つこと。「信」は信念をもつこと。学ぶだけでなくそれを実践に生かすこと、自己満足や自分だけのためののではなく人のためになることが大切であること、必ずやり遂げるという強い意思をもつこと……。

孔子が生まれたのは、今から2500年以上も前といわれていますが、今でも心に響く言葉ではないでしょうか。

日々の暮らしの中では、立ち止まったり、うまくいなくて投げ出しそうになったりすることもあるでしょうが、改めて、「何を、何のために、どう頑張るのか」を考えてみてほしいと思います。

季節の句

梅が香に のっと日の出る 山路かな

松尾 芭蕉



朝早く、まだ暗い山道を歩いているとふと梅の香りが漂ってくる。立ち止まるとのっと日が出て、朝日がさす。ご存じ芭蕉の代表作です。梅の花が目にとまる季節となりました。立ち止まって、梅の香をかぐのも趣ありですね。

今年も勝栗をいただきました！

受験シーズンを控えた1月8日に、和蜂本舗さんの御厚意により、下関市の大歳神社でお祓いを受けた厚保地区名産の“厚保の栗”、必勝お守りやハチマキを3年生全員がいただきました。贈呈式の様子は、NHK、KRY、TYS、MYTの4テレビ局と山口新聞によって県内にとどまらず、中国地方一円に報道されました。ニュースや新聞などで、御覧になった方も多くと思います。「勝栗贈呈式」へのマスメディアの関心の高さがうかがわれました。

これを一つのきっかけとして、ぜひ一人ひとりの夢を叶えてほしいと思います。



マロンちゃんの応援



がんばるぞー！

立志式・江下山登山



2月1日に2年生は立志式を行いました。立志の誓い①では江下山に登り、それぞれが将来の目標や夢を発表しました。その後、厚保中学校へ戻り、体育館で立志の誓い②を行いました。そこでは、日頃なかなか伝えることができない、親への感謝の気持ちを伝えることができました。保護者や地域の方にも参加していただき、感動のある式を行うことができました。立志式を通して、生徒達は自分の将来について真剣に考えることができました。

職業講話

2月1日に1年生を対象に職業講話を行いました。第一部では、秋吉台アドベンチャーツアーの村瀬健志様による、美祢市や他地域のジオに関する学習を行いました。第二部では、日本航空株式会社の講師の方による、礼儀作法やおもてなしに関する学習を行いました。



水害に備えた避難訓練



1月21日に水害に備えた避難訓練を兼ねて、厚保小学校の人権参観日に参加させていただきました。避難経路や危険箇所を確認しながら厚保小学校まで歩いて移動しました。

人権参観日では、【レ・サンク】のふれあいコンサートに参加させていただき、心温まる演奏や、熊本地震の体験談などを聴かせていただきました。

ふれあい夢通信について

山口県教育委員会では、今月、「ふれあい夢通信」ホームページに、「第56号(2019冬号)」を掲載しています。県教育・イベント情報などが掲載されています。本県教育に関する様々な情報が得られますので御一読下さい。

○「ふれあい夢通信」ホームページアドレス

<http://www.pref.yamaguchi.lg.jp/cms/a50100/kkt/fureyume.html>



3月の主な行事

- 5日(木) 公立高校一次学力検査
- 6日(金) 3年生を送る会
- 7日(土) 卒業証書授与式
- 8日(日) 厚保地区スケート教室
- 9日(月) 振替休日
- 12日(木) 校内少年の主張コンクール
- 13日(金) 公立高校一次合格発表
- 20日(金) 春分の日
- 24日(火) オープンスクールⅡ(仮入学)
- 26日(木) 修了式
- 27日(金) 第6回学校運営協議会
大人と子どものディスカッション
- 30日(月) 離任式(11:00～)
- 4月8日(水) 始業式, 入学式